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eorang anak perempuan berusia tujuh tahun di Kabupaten 

STulungagung, Jawa Timur, meninggal dunia diduga akibat penyakit 

hepatitis akut 'misterius' yang belum diketahui penyebabnya. 

Terkait hal ini Dinkes Provinsi Jatim telah mengirim laporan (sampel) ke 

Rumah Sakit Sulianti Saroso Jakarta. Ditegaskan kasus tersebut masih 

berstatus classi�ication pending. Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) 

menilai sekolah pembelajaran tatap muka (PTM) kemungkinan dapat 

meningkatkan kasus Hepatitis Akut pada anak-anak. Meski demikian 

belum ada rekomendasi resmi terkait sekolah daring (online) lagi. Anak 

usia 16 tahun ke bawah dinilai paling rentan. Kebanyakan dari virus-virus 

dugaan, penularannya melalui saluran cerna dan saluran napas.Pemerintah 

pun meminta masyarakat waspada dan segera melakukan pemeriksaan 

bila ada gejala. Menko PMK Muhadjir Effendy pun memastikan seluruh 

biaya RS terhadap pasien anak bergejala ichterus (kuning) dan hepatitis 

ditanggung oleh BPJS Kesehatan.

(Baca	Hal	11)

HEPATITIS 'MISTERIUS' 
MENGHANTUI, 

SEKOLAH DARING LAGI? 
Anak	di	Tulungagung	Meninggal	Diduga	Hepatitis	Akut	

Parlement (Hal.3) 
Bikin Geleng-geleng, 
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Gorden DPR 
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HEPATITIS AKUT BERAT YANG 

BELUM DIKETAHUI PENYEBABNYA

5	April	2022 pertama kali dilaporkan
di Inggris Raya

8	April	2022 tiga negara lain melaporkan kasus
serupa

15	April	2022 ditetapkan sebagai Kejadian Luar Biasa
(KLB) oleh WHO

21	April	2022	dilaporkan lebih dari 170 kasus di 12
negara

16-30	April	2022	tiga dugaan kasus pasien anak Hepatitis 
Akut meninggal di Indonesia

8	Mei	2022-seorang anak di Tulungangung Jatim diduga 
meninggal akibat hepatitis akut misterius status 
classification pending
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pembina kepegawaian (PPK) agar 
mengatur jadwal WFH di instansi 
masing-masing.  "Setuju dengan 
pendapat Kapolri  agar instansi 
pemerintah menerapkan kebijakan 
WFH.  Se luruh PPK diharapkan 
mengatur pembagian jadwal agar 
penyelenggaraan pemerintahan dan 
pelayanan kepada masyarakat tetap 
b e r j a l a n ,”  u j a r  T j a h j o  d a l a m 
keterangannya dikutip Minggu (8/5).

Ia menegaskan, WFH tidak akan 
mengganggu pelayanan,  urusan 
a d m i n i s t r a s i ,  s e r t a  l a y a n a n 
pemerintahan lainnya. Lantaran kini 
instansi telah menerapkan Sistem 
Pemerintahan Berbasis Elektronik 
(SPBE) yang memungkinkan aparatur 
sipil negara (ASN) atau PNS bekerja 
tanpa batas ruang dan fleksibel 
menggunakan teknologi informasi dan 
k o m u n i k a s i  ( T I K )  y a n g  t e l a h 
digunakan saat ini. 

Menurutnya, penerapan WFH 
dinilai sebagai ide yang baik setelah 
para ASN dan keluarganya kembali 
dari kampung halaman. Mengingat 
Covid-19 belum hilang sepenuhnya 
dari Indonesia, sistem kerja dari 
rumah juga bisa dijadikan kesempatan 
untuk isolasi mandiri selama beberapa 
hari kedepan. “

Menteri Dalam Negeri (Mendagri) 
Tito Karnavian mengizinkan ASN di 
l ingkungan Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) dan Badan 
Nasional  Pengelola  Perbatasan 
(BNPP) untuk menerapkan sistem 
bekerja dari rumah atau Work From 
H o m e  ( W F H ) .  Pe n e ra p a n  W F H 
dilakukan 50 persen.

"Kita mendukung saran Kapolri 
untuk mengurangi beban lalu lintas 
arus balik menuju Jabodetabek, maka 
Kemendagri dan BNPP boleh WFH 50 
persen," kata Tito melalui keterangan 
t e r t u l i s ,  M i n g g u  ( 8 / 5 ) . 
(ashar,rls,ant/dya)

JAKARTA- Saran Work From Home 
(WFH) untuk mengurai kemacetan 
arus balik Lebaran 2022 dari Kapolri 
J e n d e ra l  L i s t yo  S i g i t  P ra b o wo 
mendapat tanggapan positif. Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
R e f o r m a s i  B i r o k r a s i  ( PA N R B ) 
memberi arahan Pegawai Negeri SIpil 
(PNS) bekerja dari rumah mulai Senin, 
9 Mei 2022 sampai Jumat, 13 Mei 2022 
dan kembali bekerja di kantor mulai 
Senin, 16 Mei 2022.

D i  s i s i  l a i n ,  M e n t e r i 
Ketenagakerjaan (Menaker) Ida 
Fauziyah juga mengimbau para 
pengusaha untuk mengiz inkan 
karyawannya WFH. Namun, imbauan 
tersebut ditolak. Kalangan pengusaha 
mengatakan, sektor swasta butuh 
banyak tenaga untuk menggenjot 
produktivitas.

"Kita kan dituntut produktivitas, 
kalau nggak ada itu ya kita nggak bisa 
apa-apa. Takutnya, khawatirnya, ini 
(WFH) bisa bikin produktivitas turun," 
jelas Ketua Umum Kamar Dagang 
Industri (Kadin) DKI Jakarta Diana 
Dewi, Minggu (8/9).

Menurutnya, saat ini ekonomi 
mulai tumbuh kembali setelah sempat 
lesu di tengah pandemi. Banyak sektor 
u s a h a  ya n g  m u la i  m e m b a n g u n 
kembali kapasitasnya.

Misalnya saja, sektor industri dan 
pabrik saat ini permintaan mulai pulih 
dan membludak maka dari  i tu 
perusahaan butuh tenaga lebih 
banyak untuk mempercepat kapasitas 
produksinya. Apalagi industri yang 
b e r h u b u n g a n  d e n g a n  b a r a n g 
konsumsi."Sepertinya kalau untuk 
sektor swasta kan pandemi ini kita lagi 
membangun. Butuh tenaga banyak. 

Beda dengan ASN. Kalau untuk swasta 
kami nggak bisa terapkan itu," kata 
D i a n a ."A p a l a g i  i n d u s t r i  y a n g 
hubungannya dengan konsumsi," 
ujarnya.

Wakil Ketua Dewan Pimpinan 
Provinsi (DPP) Asosiasi Pengusaha 
Indonesia (Apindo) DKI Jakarta 
Nurjaman menambahkan saat ini 
pekerjaan sudah menumpuk dan 
harus diselesaikan setelah libur 
panjang liburan."Sekarang ini kan kita 
pekerjaan sudah menumpuk ini kayak 
gunung es, aktivitas ekonomi kembali, 
dan kemarin libur seminggu. Maka ini 
harus segera dikerjakan semuanya. 
Kalau ditambah WFH lagi gimana 
caranya," ungkap Nurjaman kepada 
detikcom.

S e b e l u m n y a ,  M e n t e r i 
Ke t e n a g a ke r j a a n  I d a  Fa u z iya h 
mengimbau para pengusaha untuk 
ikut melakukan anjuran work from 
home alias WFH selama seminggu ke 
depan. "Sistem ini tentunya sudah 
cukup familiar bagi kita di mana 
pengaturan ini pernah bersama-sama 
kita lakukan selama pandemi COVID-
19.  S is tem ini  b isa  d i terapkan 
sementara waktu guna menghindari 
kepadatan puncak arus balik," jelas Ida 
dalam keterangannya, Minggu (9/5).

Menurut Ida, upaya ini dapat 
d i w u j u d k a n  m e l a l u i  d i a l o g , 
komunikasi, dan koordinasi yang 
intensif antara pengusaha dan pekerja 
atau buruh.Secara substansi sistem 
WFH dinilai sudah tidak asing, sistem 
b e ke r j a  i n i  d a p a t  m e m b e r i ka n 
kesempatan bagi pekerja untuk 
melakukan pekerjaan secara remote 
tanpa perlu ke kantor."Namun begitu, 
sekali lagi, pelaksanaannya tentu 

Pegawai Negeri Disetujui, 
Swasta Tak Merestui 

b e rd a s a rka n  a t a s  ke s e p a ka t a n 
b e r s a m a  d a n  m e m p e r h a t i k a n 
ketentuan-ketentuan yang berlaku," 
tegas Ida.

Kementerian	Sepakat
Menteri Pendayagunaan Aparatur 

Negara dan Reformasi Birokrasi 
(PANRB) Tjahjo Kumolo memberi 
arahan untuk PNS kerja dari rumah 
atau work from home (WFH) selama 
seminggu setelah puncak arus balik 
pada 8 Mei 2022. Kebijakan ini 
b e r t u j u a n  u n t u k  m e n g u r a n g i 
kepadatan yang diprediksi terjadi 
selama arus balik. Berdasarkan arahan 
itu, maka PNS kemungkinan akan WFH 
mulai Senin, 9 Mei 2022 sampai Jumat, 
13 Mei 2022 dan kembali bekerja di 
kantor mulai Senin, 16 Mei 2022. 

T j a h j o  p u n  s e l u r u h  p e j a b a t 

(Ilustrasi)	Lalu	lintas	Jalan	KH	Noer	Ali	Inspeksi	Kalimalang	macet	berkilo-kilometer	
imbas	penutupan	ruas	tol	mengarah	ke	Cikampek.	(foto-ist)

Anjuran WFH Sepekan ke Depan untuk Urai Kemacetan 

Dari Trans Jawa & Bandung Dari Merak Dari Puncak

174.2 RIBU

PREDIKSI VOLUME KENDARAAN KE JABOTABEK
PADA PUNCAK ARUS BALIK MUDIK (8 MEI 2022)

57.5 RIBU
37.7 RIBU

Sumber :
Jasa	Marga

(Jumlah Kendaraan)



parlementoday

JAKARTA- Tender anggaran gorden 
rumah dinas anggota DPR dimenang-
kan oleh penawar harga tertinggi 
seharga Rp 43,5 miliar. Pemenang 
tender anggaran gorden DPR yakni PT 
Bertiga Mitra Solusi. PT Bertiga Mitra 
Solusi adalah perusahaan pelaksanaan 
konstruksi berbentuk PT (Perseroan 
Terbatas) yang beralamat di Ruko 
Garden Boulevard Blok CBD 01.M23/ 
237 Citra Raya Kelurahan Panongan/ 
Kecamatan Panongan, Kabupaten 
Tangerang. Perusahaan yang berdiri 
pada tahun 2014 itu bergerak di 
bidang kontraktor dan penyedia 
interior, serta sistem integrator dalam 
bidang teknologi dan informatika.

Peneliti Formappi Lucius Karus 
menilai janggal, karena pemenang 
tender merupakan perusahaan 
teknologi informasi atau IT dengan 
penawaran termahal. "Bagaimana bisa 
yang paling mahal yang menang? 
Pemenang tender justru perusahaan 
yang akan menyedot anggaran, bukan 
yang bisa memberikan selisih harga 
yang menguntungkan negara?" kata 

Lucius, Minggu (8/5).
"Apalagi  prof i l  perusahaan 

pelaksana proyek gorden awalnya 
adalah perusahaan  kontraktor dan IT," 
imbuhnya.

L u c i u s  m e n i l a i ,  p e m i l i h a n  
pemenang tender ini terlihat seakan 
anggaran yang sudah dialokasikan 
Setjen DPR RI harus dihabiskan tanpa 
perlu memikirkan efisiensi anggaran 
yang bisa menguntungkan negara. Ia 
meminta Setjen DPR RI menjelaskan 
lebih rinci apa alasan pemilihan 
pemenang tender tersebut.

"Kejanggalan penentuan harga ini 
seolah-olah mau mengatakan bahwa 
barang yang diadakan tak penting, yang 
penting anggaran harus dipakai semua. 
Jadi dari sisi efisiensi anggaran tender 
pengadaan gorden DPR jelas ber-
masalah," tegas dia."Karena ber-
masalah, saya kira harus dicari tahu 
apa yang terjadi dalam proses penentuan 
pemenang tender," tambah dia.

L u c i u s  j u g a  k h a w a t i r  a d a  
permainan antara  perusahaan 

p e m e n a n g  d e n g a n  
penyelenggara proyek. Ia 
curiga tender hanya semacam 
prosedur formalitas dan 
pemenang sudah ditentukan 
sebelum tender dilakukan.

"Dugaan di atas  masuk 
akal jika melihat betapa 
ngototnya Kesetjenan DPR 
mengeksekusi proyek ini, 
walaupun banyak suara 
m e n g k r i t i k  b a h k a n  
menolaknya.  Kengototan 
melanjutkan proyek gorden 
mungkin saja didorong oleh 
adanya pemufakatan jahat 
yang sudah dilakukan antara 
penyedia dan pelaksana 
proyek," tambah dia.

Untuk diketahui, Setjen 
DPR RI menyediakan pagu 
anggaran sebesar Rp 48,7 
miliar dan menggelar lelang 
tender untuk pengadaan 
gorden dari APBN 2022. 
A n g g a r a n  g o r d e n  i n i  
diperuntukkan untuk 505 unit 
rumah dinas anggota DPR di 
Kalibata, Jakarta Selatan, 
dengan alokasi set gorden 

sekitar Rp 90 juta per rumah. 
Penganggaran ini kemudian menuai 
kritik dari berbagai pihak karena 
jumlahnya yang fantastis. Beberapa 
anggota DPR pun sempat meminta 
anggaran tersebut dikaji ulang. 
Namun, tender tetap berlanjut dan PT 
Bertiga Mitra Solusi terpilih sebagai 
pemenang dari 49 peserta tender. 

Pimpinan	Bilang	Urusan	Sekjen
Menanggapi itu, Wakil Ketua DPR 

RI Sufmi Dasco Ahmad mengatakan 
pimpinan DPR tak ikut campur soal 
urusan rumah tangga DPR. Menurut 
dia, segala keputusan yang berkaitan 
dengan urusan rumah tangga DPR 
ditangani Sekjen.

"Soal perlengkapan, konsumsi, 
anggaran kunker,  rapat-rapat ,  
pengadaan itu semua di kesekjenan 
yang dipimpin oleh Sekjen DPR ya," 
kata Dasco saat dihubungi, Minggu 
( 8 / 5 ) ." S aya  e n g g a k  i ku t - i ku t .  
Pimpinan DPR itu enggak ikut-ikut 
soal beginian," imbuhnya.

Terpisah, Ketua Badan Urusan 
Rumah Tangga (BURT) DPR RI Agung 
Budi Santoso akan memanggil  
Sekretaris Jenderal DPR Indra 
Iskandar terkait tender pengadaan 
gorden rumah dinas DPR dengan 
anggaran sebesar Rp43,5 Miliar.

Menurut rencana, Budi akan 
memanggil Indra setelah masa reses 
b e r a k h i r,  ya i t u  p a d a  1 6  M e i  
2022."Setelah reses, BURT akan 
panggil Sekjen [DPR]," kata Agung.

A g u n g  m e n ga t a ka n  a l o ka s i  
anggaran puluhan miliar hanya untuk 
mengganti gorden rumah dinas 
anggota dewan bukan keputusan 
tepat. Sebab kondisi masyarakat saat 
ini belum pulih sepenuhnya akibat 
pandemi Covid-19."Agar mencari 
waktu yang lebih pas untuk pengadaan 
gorden," ucapnya.

Ketua DPP PPP Achmad Baidowi 
(Awiek) juga mengaku heran karena 
penawar harga tertinggi justru 
menjadi pemenang tender. Ia meminta 
transparansi Setjen DPR selaku pihak 
yang bertanggung jawab dalam 
pengadaan gorden.

"Kalau ternyata penawaran 
tertinggi yang diambil, perlu ditelusuri 
musababnya. Apakah karena ada 
kekurangan dari  dua penawar 
terendah?" kata Awiek.

 Awiek menekankan, hal ini perlu 
ditelusuri agar anggota DPR tak 
m e n j a d i  s a s a r a n  k r i t i k  d a r i  
masyarakat."Hal ini harus dijelaskan 
ke publik agar tidak selalu anggota 
DPR yang jadi sasaran. Belum lagi 
persoalan ini mendapat sorotan 
publik," ujarnya.

Di sisi lain, Awiek menerangkan, 
PPP sebetulnya masih menolak 
pengadaan gorden tersebut. Ia menilai 
penggantian gorden rumah dinas DPR 
tidak urgen karena gorden yang ada 
masih layak pakai.

Hal senada dikatakan Sekjen Partai 
Amanat Nasional (PAN) Eddy Soeparno.  
Dia memerintahkan seluruh anggota 
Fraksi PAN di DPR tak mengganti 
gorden rumah dinas jabatan anggota 
DPR baru yang bernilai total Rp43 
miliar."Untuk teman-teman Fraksi PAN 
b i s a  k a m i  k o n d i s i k a n ,  k a m i  
perintahkan agar tidak mengganti 
gorden di rumah dinasnya dengan 
gorden baru," kata Eddy. 

Eddy menegaskan PAN telah 
menolak pengadaan gorden rumah 
dinas DPR dengan total harga puluhan 
miliar tersebut sejak awal lelang 
dibuka.Ia juga mengklaim sudah 
mengimbau kepada pihak Setjen DPR 
u n t u k  m e n g h e n t i k a n  p r o s e s  
pengadaan gorden tersebut."Tetapi 
karena itu sudah dilaksanakan, 
imbauan itu tentu sesuatu yang bisa 
didengar, bisa diikuti, bisa juga tidak," 
dalih dia.

Bagi Eddy, anggaran puluhan 
miliar itu sepatutnya dialihkan untuk 
membuat  program yang lebih  
menjangkau masyarakat secara luas. 
Terlebih lagi saat ini Indonesia masih 
dalam kondis i  pandemi  v irus  
Corona.(ashar,ant,rls/dya)
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Bikin Geleng-geleng, Pemenang Tender 
Gorden DPR Kontraktor dan IT

Komplek	rumah	dinas	anggota	DPR	di	kawasan	Kalibata	yang	gordennya	direncanakan	
diganti	dengan	pagu	anggaran	fantastis	sehingga	memicu	polemik.	(foto-dok)

Setjen DPR RI menyediakan pagu 
anggaran sebesar Rp 48,7 miliar 
untuk pengadaan gorden dari 
APBN 2022. 

JEJAK LELANG GORDEN DPR RI

Pergantian gorden untuk 505 
unit rumah jabatan anggota DPR 
di Kalibata, Jakarta Selatan, 
dengan alokasi set gorden 
sekitar Rp 90 juta per rumah.

Gordyn dan Blind DPR RI Kalibata 
dengan kode tender 732087. 

PT Bertiga Mitra Solusi menang 
dari 48 perusahaan lain yang 
menjadi peserta lelang tender.

Di laman resmi LPSE DPR RI, 
lelang itu diberi nama Penggantian 

Ada 4 kategori evaluasi yang diberi 
tanda ceklis dan silang yakni evaluasi 
kualifikasi, pembuktian kualifikasi, 
evaluasi administrasi, dan evaluasi 
teknis. PT Bertiga Mitra Solusi 
menjadi satu-satunya penawar yang 
mendapat ceklis pada 4 kategori 
tersebut.

Harga Penawaran Para Peserta
- PT Bertiga Mitra Solusi, harga 
penawaran Rp43,6	miliar
- PT Panderman Jaya, harga 
penawaran Rp	42,1	miliar
- PT Sultan Sukses Mandiri, harga 
penawaran Rp	37,7	miliar

LELANG

Tok

Tok

Tok

Tok

Sumber	:
Berbagai	sumber	diolah



Izin Kelaikan Disorot, Pemkot Surabaya 
Janji Evaluasi Menyeluruh 

SURABAYA-Tragedi destinasi wisata 
di Surabaya secara beruntun terjadi. 
S e t e l a h  k e b a k a r a n  d i  p u s a t 
perbelanjaan Tunjungan  Plaza 13 
April lalu, Sabtu (7/5) kemarin dua 
tragedi  di  dua lokasi  berbeda, 
membuat panik warga yang sedang 
refreshing

Runtuhnya seluncuran di arena 
wisata Kenjeran Park, menimbulkan 
16 korban luka-luka. Dari 16 korban 
tersebut dlaporkan sebanyak 11 
korban masih menjalani perawatan di 
rumah sakit dan 5 orang lainnya 
menjalani rawat jalan. Di hari yang 
sama, atap Matahari Departemen 
S t o r e  d i  l a n t a i  4  D e l t a  P l a z a 
ambrol.Hampir seluruh bagian atap 
gerai Matahari tersebut ambrol dan 
jatuh ke bawah menimpa barang 
dagangan berupa baju-baju yang 
dipajang. Tak ada korban dalam 
insiden tersebut.

Pengamat Kebijakan dan Layanan 
Publik, Alvin Lie mengatakan pihak 
p e n g e l o l a  d a n  p e j a b a t  y a n g 
menerbitkan izin kelaikan wahana 
t e r s e b u t  s e h a r u s n y a  i k u t 
bertanggung jawab. Melalui akun 
twitternya @alvinlie21 mengatakan 
bahwa tanggung jawab ambruknya 
seluncuran di Kenjeran Park tak 
hanya pada pengelola saja. Tetapi juga 
d i b e r i k a n  p a d a  p e j a b a t  y a n g 
menerbitkan izin dan sertifikat 
kelaikan serta keselamatannya. 

"Bukan hanya pengelola tapi juga 
Pejabat yg terbitkan ijin, yg terbitkan 
sertifikat kelaikan & keselamatan, yg 
melakukan inspeksi kelaikan," kata 
Alvin Lie pada Minggu (8/5). 

Terpisah, Ketua Komisi D DPRD 
S u r a b a y a  K h u s n u l  K h o t i m a h 
mengatakan akan memanggil para 
pengelola."Dalam waktu dekat ini, 
kami akan memanggil pengelola 
Kenpark," katanya Minggu (8/5). 

Menurutnya, pemanggilan itu 
untuk mengetahui komitmen dari 
pihak pengelola Kenpark dalam 
penanganan korban. Di sisi lain, 
katanya, itu sekaligus memastikan 
m a n a j e m e n  ke s e l a m a t a n  ya n g 
menjadi perhatian para pengelola 
tempat wisata di Surabaya. Khusnul 
mengutarakan belajar dari insiden 
perosotan Kenpark ambruk itu, 
Pemkot Surabaya bersama para 
pengelola tempat wisata harus terus 
melakukan pemantauan secara rutin. 

" S e t e l a h  d u a  t a h u n  l e b i h , 
masyarakat dihadapkan dengan 
pandemi Covid-19, setelah ada 
kelonggaran masyarakat banyak yang 
ingin berwisata. Untuk itu, seluruh 
p e n g e l o l a  w i s a t a  j u g a  h a r u s 
meningkatkan keamanannya. Kami 
tidak ingin kejadian seperti itu 
terulang kembali," ujar dia. 

Sementara ,  Komisi  A  DPRD 
Surabaya juga akan segera memanggil 
pihak pengelola Mal Delta Plaza 
S u r a b a y a .  " K e j a d i a n  i t u 
membahayakan pengunjung. Untuk 
itu, dalam waktu dekat ini, kami akan 
memanggil pihak pengelola Delta 
Plaza," kata Ketua Komisi A DPRD 

Surabaya Pertiwi Ayu Krishna, Minggu 
(8/5). 

Mengenai ambrolnya plafon di 
gerai Matahari tersebut, Ayu bahkan 
mempertanyakan sertifikat laik fungsi 
(SLF) gedung yang ada di Delta Palza 
Surabaya. SLF tersebut sebagai tolok 
ukur untuk mengetahui sebuah 
gedung telah memenuhi persyaratan 
ke l a i k a n  t e k n i s  s e s u a i  f u n g s i 
bangunan. Untuk itu, lanjut dia, 
Komisi A bersama Pemkot Surabaya 
akan mengecek keberadaan SLF di 
Delta Plaza, apakah sudah diurus atau 
belum opeh pihak pengelola?

"Jadi nantinya ada survei dan 
pengecekan ulang SLF dari Pemkot 
Surabaya," ujarnya. Demi keselamatan 
pengunjung,  Ayu menyarankan 
sebaiknya gerai Matahari ditutup 
sementara sampai ada penyelidikan 
dari Pemkot Surabaya atau pihak 
kepolisian untuk mencari penyebab 
ambrol  atau runtuhnya plafon 
tersebut. 

"  Jadi,  saya kira tidak perlu 
menutup operasional mal secara 
keseluruhan," ujar dia. 

Sebelumnya, Anggota Komisi A 
DPRD Surabaya Imam Syafi'i, mengata- 
kan ada 51 gedung di Surabaya yang 
tidak memiliki SLF dan sudah men-
dapat teguran dari Pemkot Surabaya. 
“Ada yang memang izinnya sudah 
mati, dan ada yang memang tidak 
mempunyai izin layak huni,” kata dia.

Untuk itu, Imam menekankan 
supaya Pemkot Surabaya tegas 
menyikapi persoalan ini. Dia berharap 
teguran dari pemkot tidak hanya 
formalitas, melainkan juga ada sanksi 
atau penyegelan gedung tersebut. 
“Kalau sudah teguran satu dan dua 
d i l a k u k a n ,  t a p i  m e r e k a  t i d a k 

memproses SLF, maka Satpol PP harus 
menyegel tempat itu sampai SLF-nya 
terbit,” kata dia.Imam menambahkan, 
Pemkot Surabaya juga harus membukti- 
kan tidak tebang pilih dan objektif 
dalam pemberian sanksi tersebut.

Investigasi	Berjalan
Gubernur Jatim Khofifah Indar 

Parawansa didampingi Wali Kota 
Surabaya Eri Cahyadi mendatangi 
l o k a s i  p e r i s t i w a  r u n t u h n y a 
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s e l u n c u r a n  d i  K o l a m  R e n a n g 
Waterpark Kenjeran Surabaya, 
Minggu (8/5) siang.

Untuk diketahui proses investigasi 
juga tengah berjalan, baik dari 
kepolisian maupun yang utama dari 
pihak konstruksi ,  White Water 
Canada. “Kita berharap bahwa proses 
investigasi yang tengah dilakukan 
oleh Polres Tanjung Perak dan White 
Water Canada, bisa membuat kejadian 
ini menjadi terang benderang,” kata 
Khofifah.

Di samping berjalannya proses 
investigasi, pemerintah juga mempri-
oritaskan penanganan medis hingga 
Psychosocial Therapy (terapi psiko-
sosial) bagi para korban. Selain meng-
alami cedera secara fisik, proses pe-
nyembuhan trauma (trauma healing) 
bagi pada korban juga diharapkan 
bisa beriring di dua rumah sakit serta 
berlanjut sampai ke rumah.

Terpisah,  Wali Kota Eri Cahyadi 
memberi peringatan kepada pihak 
pengelola tempat wisata dan meminta 
seluruh tempat wisata dievaluasi.Eri 
menyatakan telah memberikan pesan 
peringatan kepada seluruh tempat 
wisata karena tidak mengutamakan 
keselamatan pengunjung. 

Wali kota menekankan kepada 
setiap investor yang memiliki tempat 
wahana wisata di Surabaya, harus 
memiliki izin. Di samping itu, harus 
diimbangi dengan perawatan berkala 
agar tidak terjadi lagi hal yang tidak 
diinginkan di tempat wisata lain di 
Kota Surabaya.

”Dalam pemeliharaan itu kan 
milik swasta, jadi kalau pemeliharaan 
ini dilakukan investor, harus bisa 
menjamin layak fungsi wahananya. 
Oleh karena itu, kita nanti lakukan 
evaluasi di tempat wahana atau wisata 
lain,” ucap Eri.

D i a  m e n a m b a h k a n ,  s e t i a p 
p e n g e l o l a  a t a u  i nve s t o r  ya n g 
mempunyai tempat wahana atau 
wisata juga harus memberikan 
laporan hasil kelayakan. Selain itu, 
pengelola atau investor harus tahu 
kondisi fasilitasnya, karena setiap 
fasilitas permainan atau wahana 
harus sesuai dengan kapasitasnya. 
(mira,rls,ist,ant/dya)

Seluncuran KenPark hingga Atap Delta Plaza Ambrol 

Gubernur	Jatim	Khofifah	Indar	Parawansa	didampingi	Wali	Kota	

Surabaya	Eri	Cahyadi	mendatangi	lokasi	ambrolnya	seluncuran	di	

KenPark	Surabaya,	Minggu	(8/5/2022)	siang.
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Sebelumnya hari Jumat kemarin 
kondisi obat sangat tipis, dan kami 
l a n g s u n g  m i n t a  d i k i r i m  d a r i 
Kementan. Jumat sore pun langsung 
sampai. Setelah itu serentak langsung 
didistribusikan dan dapat digunakan 
o l e h  m a s i n g - m a s i n g  s e n t r a 
peternakan yang terkonfirmasi 
penyakit PMK," kata Khofifah.

Gubernur Khofifah langsung 
melaporkan temuan tersebut kepada 
Menteri Pertanian RI pada Jumat sore 
lalu. Tujuannya agar hewan ternak di 4 
daerah di Jawa Timur lainnya yang 
terkonfirmasi terjangkit PMK, segera 
mendapatkan perhatian khusus."Ada 
4 daerah; Gresik, Lamongan, Sidoarjo, 
dan Mojokerto. Sehingga dengan 
adanya pernyataan kasus wabah PMK 
oleh Kementan baru bisa pengajuan 
vaksin ke OIE untuk hewan ternak," 
k a t a  K h o f i f a h .  ( t r i w i , l u t f i y u , 
ist,ant/dya)

LAMONGAN - Ancaman penyakit 
m u l u t  d a n  k u k u  ( P M K )  y a n g 
belakangan menjangkiti beberapa 
daerah di Jatim. Menurut data, ada 4 
wilayah yang sudah menemukan sapi-
sapi menderita penyakit ini yaitu 
Gresik, Lamongan, Sidoarjo, dan 
Mojokerto.

D i  L a m o n g a n ,  Pe m k a b  p u n 
memutuskan melakukan lockdown 
alias menutup dua pasar hewan di 
Kota Soto itu.Penutupan dua pasar 
hewan itu dilakukan setelah ada 
imbauan dari  Gubernur Jat im, 
Khofifah Indar Parawansa. Penutupan 
itu menjadi cara mengantisipasi agar 
PMK tidak menyebar, apalagi daging 
sapi adalah salah satu konsumsi 
utama masyarakat.

"Pasti kita tutup dan mulai pagi 
tadi, seperti di Pasar Hewan di jalan 
Raya Tikung," kata Direktur Perumda 
PD Pasar Lamongan, Hartono usai 
menyambut kunjungan Gubernur 
Jatim, Khofifah Indar Parawansa, 
Minggu (8/5). 

Hartono memastikan, penutupan 
dua pasar hewan di bawah naungan 
Perumda PD Pasar Lamongan itu akan 
berlangsung minimal 14 hari. Karena 
seperti penjelasan yang ia dapatkan, 
untuk pengobatan dan memulihkan 
kondisi sapi yang terjangkit itu, dibutuh- 
kan waktu paling pendek 14 hari.

Dan pasar hewan bisa dibuka atau 
lebih lama tutup tergantung peran 
Dinas  Peternakan untuk turut 
menangani dan mengawasi populasi 
sapi yang terjangkit .  Termasuk 
k e t e r l i b a t a n  p e t u g a s  D i n a s 
Peternakan saat pasar hewan dibuka.

Yaitu, harus ada petugas Dinas 

Peternakan yang standby untuk 
mengukur suhu badan sapi, atau 
pemeriksaan lainnya sebelum masuk 
ke  p a s a r.  " Te k n i s  p e n a n ga n a n 
kesehatan terhadap ternak sapi itu 
dipastikan t idak dikuasai  oleh 
Perumda PD Pasar Lamongan. Jadi 
h a r u s  a d a  p e t u g a s  d a r i  D i n a s 
Peternakan," ungkap Hartono.

Menurutnya, jika pasar hewan 
berkepanjangan ditutup, tentu akan 
m e m p e n g a r u h i  p e re ko n o m i a n 
masyarakat. Karena itu ia berharap 
kolaborasi Dinas Peternakan dengan 
Perumda PD Pasar harus berjalan 
beriringan.

Selain itu Hartono mengimbau 
masyarakat peternak sapi di Lamongan 
atau beberapa kabupaten tetangga 
yang masuk deteksi penyebaran 
penyakit PMK, agar sementara waktu 
tidak datang dan melakukan aktifitas 
di dua pasar hewan di Lamongan.Pada 
saatnya dibuka nanti, pihaknya akan 
memberitahukan kepada peternak 
melalui saluran yang ada.

Manajemen Perumda PD Pasar 
Lamongan kini mulai melakukan 
pembersihan lokasi  pasar  dan 
m e l a k s a n a k a n  i m b a u a n  D i n a s 
Peternakan dengan menyemprotkan 
d i s i n f e k t a n .  S e l a i n  i t u  p a r a 
pengunjung diwajibkan mencuci 
tangan dengan sabun di air mengalir 
sebelum masuk ke pasar hewan.

Untuk diketahui, Gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar Parawansa 
Minggu (8/5) kembali meninjau 
peternakan sapi untuk yang kedua 
ka l i nya .  I a  d i d a m p i n g i  B u p a t i 
Lamongan Yuhronur Efendi dan 
Kepala Dinas Peternakan Jawa Timur 

Indyah Aryani.
Khofifah meninjau peternakan 

Kelompok Tani Ternak “Barokah Jaya” 
di Desa Soko, Kecamatan Tikung, 
Kabupaten Lamongan.Terdapat 52 
ekor sapi di peternakan milik Haji 
Supar tersebut. Beberapa ternak di 
antaranya menunjukkan gejala tanda 
klinis penyakit PMK pada sapi.

"Kemarin dan hari ini ada 2 kali 
suntik. Ada proses pemulihan. Kita 
berharap 3 hari ini ada proses 
penyuntikan lagi. Mudah-mudahan 
membaik semua. Ini harus diproteksi 
d a n  m e n d a p a t  p e n a n g a n a n 
komprehensif dan pihak pemilik akan 
melakukan identifikasi dari gejala-
gejala yang muncul dan segera 
melaporkan," jelas Khofifah.

"Untuk hewan ternak yang sudah 
terkonfirmasi PMK sudah disiapkan 
obat-obatan, antara lain Analgesik 
dan Antibiotik yang disuntikkan. 
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Sapi-sapi Terjangkit PMK, 

Dua Pasar Hewan di Lamongan Lockdown 

Gubernur	Khofifah	meninjau	peternakan	sapi	Kelompok	Tani	Ternak	“Barokah	Jaya”	di	Desa	Soko,	Kecamatan	Tikung,	
Kabupaten	Lamongan	didampingi	didampingi	Bupati	Lamongan	Yuhronur	Efendi,	Minggu	(8/5/2022).	(Foto:humas)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) sudah meneken Instruksi 
Presiden (Inpres) Nomor 1 Tahun 
2 0 2 2  t e n t a n g  O p t i m a l i s a s i 
Pelaksanaan Program Jaminan 
Kesehatan Nasional (JKN).Dalam 
aturan yang diteken pada awal 2022 
ini, Presiden mengintruksikan bahwa 
masyarakat yang hendak melakukan 
pengurusan Surat Izin Mengemudi 
(SIM) hingga Surat Tanda Nomor 
Kendaraan (STNK) harus terdaftar 
dalam kepesertaan aktif jaminan 
kesehatan nasional BPJS Kesehatan.

Terkait kapan pelaksanaan Inpres 
ini, Kompol Faisal Andri selaku Kasi 
Binyan SIM Ditregident Korlantas Polri 
mengatakan Korlantas Polri sesegera 
mungkin akan menerap-kannya.

" S e p e r t i  y a n g  a d a  d a l a m 
penyampaian Inpres tersebut, kami 
d a r i  Ko rl a n t a s  Po l r i  l a n g s u n g 
bergerak segera bekerja sama dengan 
stakeholder maupun kami dari 
internal sendiri yang pertama adalah 
menyempurnakan regulasi," papar 

Kompol Faisal di YouTube NTMC 
Channel dilansir Minggu (8/5/22).

"Kapan pelaksanaannya? Segera 
mungkin. Namun kami tetap meng-
utamakan masyarakat," lanjutnya.

Polri saat ini tengah melakukan 
revisi terhadap Peraturan Kepolisian 
Nomor 5 tahun 2021. Aturan tersebut 
direvisi guna menambahkan poin 
persyaratan untuk BPJS atau jaminan 
kesehatan nasional. Selain itu, Polri 
juga mengatakan tengah berkordinasi 
dengan pihak terkait.

"Jadi begini, yang pertama kami 
merevisi Perpol-nya, yang kedua 
setelah itu sambil berjalan kami juga 
m e l a ku ka n  i n te g ra s i - i n te g ra s i 
bersama BPJS maupun pihak-pihak 
terkait, baik itu BPJS Kesehatan, BPJS 
Ketenagakerjaan, dan lain-lainnya 
sehingga nantinya sistem yang kita 
b a n g u n  i n i  t i d a k  m e r e p o t k a n 
masyarakat," ujar Kompol Faisal.

"Saat ini kita sudah berusaha 
sesegera mungkin berintegrasi 
dengan pihak-pihak terkait baik itu 

B P J S  m a u p u n  s t a k e h o l d e r -
stakeholder terkait, baik itu membuat 
perjanjian kerja sama, integrasi 
sistem, dan sebagainya," lanjutnya.

Dalam pernyataannya,  Polri 
belum memutuskan tanggal pasti atau 
kapan Inpres ini akan mulai diterap-
kan. Namun menurut mereka, masya-
rakat kita bisa bersiap-siap dengan 
memastikan diri bahwa dirinya 
terdaftar pada program jaminan 
kesehatan nasional jika belum.

"Kami mengimbau, mungkin dari 
sekarang silakan yang belum punya 
BPJS segera diurus. Sehingga pada 
saat nantinya peraturan itu sudah ada, 
itu sudah bisa langsung tanpa ada 
kendala-kendala lagi," papar Kompol 
Faisal.(ashar,ist/dya)

BPJS Jadi Syarat Wajib Bikin SIM, Mulai Kapan? 1.Pembuatan	paspor	
Pada urutan 6 berbunyi sebagai berikut: "Menteri Hukum 
dan Hak Asasi Manusia untuk: a. mengambil langkah-
langkah yang diperlukan agar pemohon pelayanan 
administrasi hukum umum, pelayanan kekayaan 
intelektual, dan pelayanan keimigrasian merupakan 
Peserta aktif dalam program Jaminan Kesehatan 
Nasional; dan b. menyediakan data badan usaha untuk 
dapat dimanfaatkan dalam meningkatkan kepesertaan 
program Jaminan Kesehatan Nasional." 

2.	Permohonan	SIM,	STNK,	dan	SKCK	
Pada angka 25 dalam Inpres itu berbunyi: "Kepala 
Kepolisian Negara Republik Indonesia untuk: a. 
melakukan penyempurnaan regulasi untuk memastikan 
pemohon Surat Izin Mengemudi, Surat Tanda Nomor 
Kendaraan, dan Surat Keterangan Catatan Kepolisian 
adalah Peserta aktif dalam program Jaminan Kesehatan 
Nasional: dan b.meningkatkan upaya penegakan hukum 
terhadap Pemberi Kerja selain Penyelenggara Negara 
yang belum melaksanakan kepatuhan membayar iuran 
program Jaminan Kesehatan Nasional." 

3.	Jual	beli	tanah	
Pada angka 17 "Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala 
Badan Pertanahan Nasional untuk memastikan pemohon 
pendaftaran peralihan hak tanah karena jual beli 
merupakan Peserta aktif dalam program Jaminan 
Kesehatan Nasional." 

BEBERAPA LAYANAN PUBLIK 
MENSYARATKAN KEANGGOTAAN 

BPJS KESEHATAN 
(Inpres	Nomor	1	Tahun	2022)

4.	Santri	
Pada urutan 5 berbunyi: "Menteri Agama untuk: c. 
memastikan peserta didik, pendidik, dan tenaga 
kependidikan pada satuan pendidikan baik formal 
maupun nonformal di lingkungan Kementerian Agama 
merupakan Peserta aktif dalam program Jaminan 
Kesehatan Nasional." Pada poin 5(c), mereka yang 
tergabung dalam peserta didik pada satuan pendidikan 
baik formal maupun nonformal di lingkungan Kemenag 
yakni santri dan santriwati. 
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Nama Louise Gluck makin moncer setelah menerima Hadiah Nobel Sastra 2020. 

Setelah menerbitkan lebih dari 10 buku puisi dan buku esai, penulis berusia 79 tahun 

itu akhirnya menerbitkan buku narasi prosa atau cerpen pertamanya.Mau tahu 

keseruannya? Tunggu Oktober nanti ya!

LOUISE GLUCK
Cerpen Perdana 

Sang Peraih Nobel Sastra 2020 
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dalam salah satu maha karyanya yang 
terbit pada 2006 berjudul Averno. 
Buku ini memuat kumpulan puisi yang 
merupakan interpretasi Gluck atas 
mitos  Persephone yang harus 
menjalani hukuman di neraka atau 
penjara milik Hades, sang dewa 
kematian. Adapun judul bukunya, 
Averno, diambil dari nama danau di 
sebelah barat Napoli yang dianggap 
orang Romawi Kuno sebagai pintu 
gerbang menuju neraka.

Buku kumpulan puisi berjudul 
Firstborn merupakan karya perdana 
Louise Gluck di jagat perpuisian. Sejak 
s a a t  i t u ,  n a m a n y a  m u l a i  
diperbincangkan banyak sastrawan 
dan seniman di Amerika Serikat. Salah 
satu topik yang menjadi bahan 
perbincangan adalah pilihan temanya 
yang kelam.

Dalam Firstborn, misalnya, Gluck 
menggunakan kata ganti orang 
p e r t a m a  y a n g  m e n y u a r a k a n  
kemarahan. Meski begitu, ia tetap 
memerhatikan aspek keindahan puisi 
setidaknya pada aspek rima dan pola 
metris. (berbagai sumber/dya)

Sejumlah kritikus sastra menilai 
k a r y a  L o u i s e  G l u c k  b a n y a k  
mengeksplorasi tema yang berkaitan 
dengan trauma dan rasa kehilangan 
beserta harapan yang menyertainya. 
Bahkan tema yang pedih itu seringkali 
disampaikan dengan bahasa yang apa 
adanya tanpa diksi yang berlebihan.

Dengan pilihan tema itu, Gluck 
dianggap berhasil  mengangkat 
persoalan hidup harian menjadi 
pengalaman yang universal.  Ia 
menjadikan persoalan hidup itu 
sebagai representasi dari kepedihan 
atau kesendirian yang kerap dirasakan 
banyak orang sekaligus tidak lupa 
untuk menyertakan harapan yang 
mungkin bisa menjadi jalan keluar atas 
permasalahan hidup tersebut.

Untuk menopang tema kepedihan 
dan kesendirian pada puisinya, Louise 
Gluck banyak memanfaatkan cerita 
dewa atau mitos. Misalnya suara tokoh 
mitologi seperti Dido, Persephone dan 
E u r y d i c e  y a n g  m e r u p a k a n  
representasi dari mereka yang 
diabaikan, dihukum, dan dikhianati.

Puisi tersebut bisa ditemukan 

BUKU	BERJUDUL Marigold and Rose: 
A Fiction terdiri dari 64 halaman dan 
rencananya bakal rilis pada Oktober 
2022.Karya terbaru Louise Gluck 
terinspirasi ketika pandemi global 
menghantam seluruh masyarakat 
dunia. Marigold and Rose berasal dari 
video cucunya, Emmy dan Lizzy, yang 
dikirim oleh putranya dari California.

Dia tidak bisa mengunjungi 
keluarga ketika pandemi Covid-19 
juga menghantam negeri Paman 
Sam."Saya ingat memberi tahu 
seseorang bahwa menonton anak 
kembar seperti pergi ke kebun 
binatang; Anda melihat perilaku yang 
biasanya tidak Anda lihat pada bayi, 
karena anak-anak ini memiliki 
hubungan satu sama lain sebelum 
mereka memiliki hubungan dengan 
hampir semua orang lainnya," Gluck.

Louise Gluck menyusun bab 
pendek lalu mengirimkannya kepada 
putraya. Mereka pun mengatakan 
menyukainya dan membaca keras-
k e r a s  c e r i t a  i t u  k e p a d a  
keluarga.Penerima Hadiah Nobel 
Sastra 2020 itu mengatakan sepanjang 
kariernya menyukai puisi karena 
membuat pembacanya seperti sebuah 
teman.

Dalam buku Marigold and Rose, 
Louise Gluck juga membuat puisi 
berjudul Child Crying Out yang 
merupakan meditasi tentang jarak 
antara orang-orang. Termasuk kisah 
tentang ratapan seorang ibu kepada 
putranya yang berada jauh.

Sebelum memenangkan Nobel 
Sastra, ia sama sekali tidak terpikir 
untuk menulis sebuah buku dalam 
bentuk kumpulan cerpen."Saya akan 
mengatakan bahwa kemungkinan saya 
akan menulis sebuah buku dalam 
bentuk prosa adalah nol. Tidak ada 
peluang di dunia ini tapi ternyata saya 
menulisnya," pungkasnya.

Angkat Tema Kepedihan Hidup
Untuk diketahui, Penghargaan 

N o b e l  2 0 2 0  d i  b i d a n g  S a s t ra  
dianugerahkan kepada Louise Glück, 
p enya ir  a sa l  Amerika  S er ika t   
diberikan bulan Oktober. Yayasan 
Nobel mengatakan, penghargaan 
tersebut diberikan kepada Glück atas 
karya-karyanya yang indah. "Untuk 
suara puitisnya, yang tidak salah lagi, 
dengan keindahan yang tegas mampu 
membuat keberadaan individu 

menjadi universal," tulis keterangan 
resmi di laman Nobel. 

Dikutip dari laman resmi Nobel, 
Louise Glück lahir pada 1943 di New 
York dan tinggal di Cambridge, 
Massachusetts. Selain sebagai penulis, 
Glück merupakan seorang profesor 
bahasa Inggris di Yale University, New 
Haven, Connecticut. Dia memulai 
debutnya pada 1968 dengan karyanya 
yang berjudul Firstborn. Setelah itu, 
Glück segera diakui sebagai salah satu 
penyair paling terkemuka dalam 
sastra kontemporer Amerika. 

Meski banyak penulis fiksi peraih 
Nobel Sastra yang juga menulis puisi, 
namun kebanyakan dari mereka 
dikenal karena karya novel atau cerita 
pendeknya. Adapun Louise Gluck 
merupakan penulis yang hanya 
menerbitkan karya puisi dan esai yang 
j u ga  m a s i h  b e rka i t a n  d e n ga n  
perpuisian.

G l u c k  m e r u p a k a n  p e n y a i r  
perempuan pertama di era 2000-an 
yang memenangkan penghargaan 
bergengsi itu. Adapun terakhir kali 
penyair perempuan yang meraih 
Nobel Sastra adalah pada 1996. Kala 
i tu ,  peraihnya adalah penyair  
berkebangsaan Polandia, Wislawa 
Szymborska

Louise Glück telah menerbitkan 12 
antologi puisi dan beberapa esai 
tentang puisi. Karya-karyanya identik 
dengan kehidupan masa kanak-kanak 
dan keluarga, serta hubungan dekat 
dengan orangtua dan saudara 
kandung. 

Melalui karya-karyanya, seperti 
The Triumph of Achilles (1985) dan 
Ararat (1990) Glück sukses merebut 
hati pencinta sastra di AS dan luar 
negeri. Dalam antologi Ararat, tiga ciri 
yang kemudian muncul kembali dalam 
tulisannya: topik kehidupan keluarga, 
intelegensi, dan komposisi yang halus 
m e n a n d a i  b u k u  i t u  s e c a r a  
keseluruhan. 

Glück mengungkapkan bahwa 
dalam puisi-puisi di antologi Ararat, 
d i a  m e n y a d a r i  b a g a i m a n a  
menggunakan diksi sehari-hari dalam 
puisinya. Selain penghargaan Nobel 
Sastra 2020 yang baru saja ia terima, 
Glück juga pernah menerima beberapa 
penghargaan bergengsi lainnya, di 
antaranya Pulitzer Prize (1993) dan 
National Book Award (2014). 

- Firstborn. – New York: New American Library, 1968 
-  The House on Marshland. – New York: Ecco Press, 1975 
-  The Garden. – New York: Antaeus Editions, 1976
- Descending Figure. – New York: Ecco Press, 1980 
- The Triumph of Achilles. – New York: Ecco Press, 1985 
- Ararat. – New York: Ecco Press, 1990 
-  The Wild Iris. – Hopewell, N.J: Ecco Press, 1992 
- Proofs and Theories: Essays on Poetry. – Hopewell, 
N.J: Ecco Press, 1994 
- The First Four Books of Poems. – Hopewell, N.J: 
Ecco Press, 1995 
- Meadowlands. – Hopewell, N.J: Ecco Press, 1996 
- Vita Nova. – Hopewell, N.J: Ecco Press, 1999 
-  The Seven Ages. – New York: Ecco Press, 2001 
- October. – Louisville, Ky: Sarabande Books, 2004
- Averno. – New York: Farrar, Straus and Giroux, 2006 
- A Village Life. – New York: Farrar, Straus and Giroux,
2009 
-Poems 1962–2012. – New York: Farrar, Straus and 
Giroux, 2012 
- Faithful and Virtuous Night. – New York: Farrar, 
Straus and Giroux, 2014 
- American Originality: Essays on Poetry. – 
New York: Farrar, Straus and Giroux, 2017

KARYA-KARYA LOUISE GLÜCK

Louise 

Glück



APAKAH kamu sering memesan 
makanan cepat saji? Bagi beberapa 
orang, membeli makanan cepat saji 
memang praktis. Apalagi saat ini 
memesan makanan semakin mudah 
dengan adanya aplikasi ojek online.

Meski praktis, mengonsumsi 
makanan cepat saji secara terus-
menerus bisa mengakibatkan dampak 
buruk bagi tubuh. Kandungan yang 
terdapat di dalam makanan cepat saji 
bisa menyebabkan gangguan pada 
tubuh. Namun pernahkah kamu 
berfikir juga tentang bahaya dari 
bungkus makanan cepat saji?

Selain tidak ramah lingkungan, 
b u n g k u s  m a k a n a n  c e p a t  s a j i  
mengandung bahan kimia yang 
berbahaya bagi tubuh. 

N a m u n  p e n e l i t i a n  t e r b a r u  
menunjukkan, bahan kimia berbahaya 
ditemukan dalam kertas pembungkus 
makanan di sejumlah restoran cepat 
saji populer. Hal ini tercantum dalam 
sebuah laporan teranyar yang dirilis 
oleh Consumer Reports.

Bahan kimia itu dikenal dengan 
nama PFAS, yang ditemukan di 
sejumlah kemasan dari berbagai 
restoran, termasuk di antaranya 
Burger King.

PFAS sendiri merupakan senyawa 

yang dikenal tak mudah terurai di 
lingkungan. Senyawa ini digunakan 
dalam pembungkus makanan untuk 
mencegah minyak dan air yang 
meresap.Melansir CNN, PFAS juga 
dapat ditemukan pada tinta yang 
digunakan untuk mencetak logo pada 
wadah makanan.

Penyelidikan yang dilakukan 
Consumer Reports mengumpulkan 
118 produk kemasan makanan yang 
dijual di 24 perusahaan di negara 
bagian New York, New Jersey, dan 
Connecticut. Penyelidikan ini menguji 
fluor organik, sebagai salah satu 
penanda PFAS.

Peneliti kemudian mengirimkan 
sampel produk dengan kadar PFAS 
tertinggi ke laboratorium.Hasilnya, 
ditemukan bahwa indikator tertinggi 
yang tinggi untuk PFAS.

P u s a t  P e n g e n d a l i a n  d a n  
Pencegahan Penyakit (CDC) AS 
menyebut paparan PFAS sebagai salah 
satu masalah kesehatan masyarakat. 
Hal ini mengutip penelitian yang 
menemukan bahwa bahan kimia 
buatan manusia dapat membahayakan 
sistem kekebalan seseorang terhadap 
penyakit.

"Ada bukti dari penelitian pada 
manusia dan hewan bahwa paparan 

PFAS dapat mengurangi respons 
antibodi terhadap vaksin," tulis CDC 
dan Agency for Toxic Substances and 
Disease Registry.

Kendati demikian, diperlukan 
p e n e l i t i a n  l e b i h  l a n j u t  u n t u k  
memahami bagaimana paparan PFAS 
dapat memengaruhi sistem kekebalan 
tubuh.

Selain berdampak pada sistem 
kekebalan tubuh, Agency for Toxic 
Substances and Diseases Registry 
mengatakan ada dampak lainnya dari 
PFA. Misalnya saja peningkatan kadar 
kolesterol, perubahan enzim hati, 
risiko penyakit ginjal, dan risiko 
tekanan darah tinggi pada ibu hamil.

"PFA juga menyebabkan cacat 
lahir, perkembangan yang tertunda, 
dan kematian bayi baru lahir pada 
hewan di laboratorium," ujar badan 
tersebut.

Dalam jurnal Lancet Diabetes and 
Endocrinology yang telah diterbitkan 
menemukan adanya bahan kimia 
tertentu yang dapat menganggu 
proses endokron dengan merusak air 
mani dan meningkatkan kanker 
prostat pada pria, kanker payudara, 
sindrom ovarium polikistik, dan 
endometriosis pada wanita. Bahan 
kimia itu ditemukan juga dalam PFAS.

Menurut Beberapa penelitian 
selama sepuluh tahun terakhir 
menemukan bahwa paparan PFAS 
dapat memicu sejumlah masalah 
kesehatan mulai dari kerusakan hati, 
gangguan kekebalan tubuh, gangguan 
endokrin, hingga kanker. 

Diantaranya peningkatan kadar 
kolesterol, perubahan enzim hati, 
risiko penyakit ginjal.Itulah tadi 
penjelasan tentang bahaya yang 
mengintai dari bungkus makanan 
cepat saji.Sebaiknya kita bisa lebih 
berhati-hati dalam mengonsumsi 
makanan cepat saji. Jangan sampai 
tubuh yang kita sayangi mendapat 
dampak buruk dari bahan kimia yang 
b e rb a h aya .  Ku ra n g i  ko n s u m s i  
makanan cepat saji agar lingkungan 
lebih terjaga dan tubuh lebih sehat!

S e b e l u m n y a ,  d i l a n s i r  d a r i  
penelitian Medical Xpress, hampir 
setengah dari sampel bungkus 
makanan cepat saji yang digunakan 
restoran cepat saji mengandung 
tingkat fluorin yang berbahaya. 
Fluorin sendiri merupakan unsur 
kimia beracun yang bisa menyebabkan 
berbagai masalah kesehatan. Fluorin 
biasanya digunakan untuk bungkus 
burger, kentang goreng dan gelas 
minuman.(berbagai sumber/dya)
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WASPADA BAHAYA 
BUNGKUS MAKANAN 
CEPAT SAJI
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S I TU S 	 B ERNAMA  S o c i a l S p y  
WhatsApp kembali ramai jadi bahan 
perbincangan, karena dinarasikan bisa 
dipakai untuk menyadap percakapan 
WhatsApp orang lain.

Memang benar begitu? Jika dipikir 
menggunakan akal sehat, mana 
mungkin WhatsApp, dengan end-to-
end encryptionnya, bisa disadap 
dengan cara semudah itu?

D a l a m  s i t u s nya ,  S o c i a l S p y  
m e nye b u t ka n  p e n g g u n a  p e rl u  
m e m a s u k k a n  n o m o r  t e l e p o n  
targetnya, lengkap dengan kode 
negara. Lalu setelah itu pengguna 
harus menyelesaikan verifikasi untuk 
membuktikan dirinya bukan bot. 
Tahap ketiga atau terakhir, percakapan 
target disebut sudah bisa dilihat.

Situsnya sendiri sederhana. Ada 
logo WhatsApp, tahapan yang harus 
d i l a k u k a n ,  d a n  k o l o m  u n t u k  
memasukkan nomor telepon lengkap 
dengan tombol 'submit'. Sebenarnya, 
tanpa perlu menjajal layanannya pun, 
apa yang ditawarkan SocialSpy ini jelas 
tak mungkin terjadi.

Namun untuk membuktikan 
bahwa ini situs penipuan dan Anda tak 
perlu membukanya, ya sudah, kami 
coba saja sekalian. Kami memasukkan 
nomor telepon asal, bahkan tak 
berbentuk nomor telepon karena 
dicampur dengan huruf, dan menekan 
tombol submit.

Lalu situs pun akan menampilkan 
animasi seolah-olah sedang "loading", 
mengakses server, loading data, dan 
lain sebagainya. Kemudian situs 
tersebut akan meminta verifikasi 
untuk membuktikan kalau kita bukan 
bot.

Langkah verifikasi yang dimaksud 
di sini adalah mengisi survei-survei 
yang aneh. Oh ya, laman verifikasi ini 
bukan lagi berada di alamat SocialSpy, 
melainkan diarahkan ke situs  
cpabuild, yang merupakan situs 

pengumpul klik, di mana 
anggotanya akan dibayar 
sesuai dengan jumlah klik ke 
tautannya.

Jadi, semakin banyak 
orang yang tertipu ingin 
m e n y a d a p  n o m o r  
WhatsApp tertentu (nomor 
pasangannya, mungkin), 
maka semakin banyak pula 
pemasukan s i  pemil ik  
t a u t a n  c p a b u i l d  
tersebut."Ini adalah scam. 
J a d i  ko rb a n  d i ke l a b u i  
d e n g a n  l aya r  a n i m a s i  
s e a k a n - a k a n  p r o s e s  
memata-matai nomor yang 
diincarnya berjalan," ujar 
Alfons Tanujaya, pengamat 
k e a m a n a n  s i b e r  d a r i  
Vaksincom.

"Padahal nantinya akan 
diarahkan ke situs iklan 
yang akan memberi keuntungan klik 
dari pembuat aplikasi scam ini," 
tutupnya.

Aplikasi	Pencuri	Data
S e b e l u m n y a  K e m e n t e r i a n  

Komunikasi dan Informatika mengaku 
t e n g a h  m e m p e l a j a r i  d u g a a n  
pemrosesan data pribadi tanpa hak 
yang dilakukan oleh beberapa aplikasi 
di Google Play Store. ”Kami melakukan 
koordinasi lebih lanjut dengan pihak 
Polda Metro Jaya terkait upaya dan 
langkah-langkah berikutnya yang akan 
diambil sesuai ketentuan yang 
berlaku,” beber juru bicara Kominfo. 

Pihak Google  sendiri  telah 
mengambil tindakan terhadap aplikasi 
yang diduga melakukan pemrosesan 
data pengguna tanpa izin. Aplikasi 
tersebut diwajibkan untuk menghapus 
fitur pengambilan data pengguna, jika 
ingin dapat kembali diakses oleh 
penggunanya di Google Play Store. 

Ke m e n te r i a n  Ko m i n fo  j u ga  

meminta masyarakat untuk dapat 
memeriksa daftar aplikasi yang diduga 
mengambil data pribadi secara tanpa 
hak, dan melakukan langkah peng-
amanan. Pertama, memutakhirkan 
sistem keamanan perangkat. Kedua, 
melakukan instalasi ulang terhadap 
aplikasi yang diduga memproses data 
pribadi tanpa hak jika aplikasi itu telah 
tampil kembali di Google Play Store. 

Juga, menghapus fitur yang 
memproses data pribadi secara tanpa 
hak. Terakhir, tidak memberikan data 
pribadi kepada pihak yang tidak 
berkepentingan. Sebelumnya, Polda 
Metro Jaya menemukan adanya 11 
aplikasi di Play Store yang diduga 
melakukan pencurian data pribadi 
jutaan pengguna. Mirisnya, sebagian 
aplikasi tersebut bermuatan Islami. 
Misalnya aplikasi adzan dan mengaji. 
Hasil analisis Tim Siber Polda Metro 
Jaya menemukan bahwa aplikasi-
aplikasi tersebut ada yang telah 
d i u n d u h  l e b i h  d a r i  1 0  j u t a  
pengguna.(berbagasi sumber/dya)
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1. Speed Camera Radar 

2. Al-Moazin Lite (Prayer Times) 

3. WiFi Mouse (remote control PC) 

4. QR & Barcode Scanner 

5. Qibla Compass - Ramadan 2022 

6. Simple Weather & Clock Widget 

7. Handcent Nex SMS-Text w/MMS 

8. Smart Kit 360 

9. Al Quran MP3 - 50 Reciters & 

Translation Audio 

10. Full Quran MP3 - 50+ Language & 

Translation Audio 

11. Audiosdroid Audio Studio DAW

11 APLIKASI DI 
GOOGLE PLAY STORE 
BERBAHAYA



Hasilnya, tubuh bisa memproduksi 
sebum berlebih. Oleh karena itu, 
istirahat yang cukup berarti me-
mungkinkan tubuh untuk beregenerasi 
dan memperbaiki kerusakan di malam 
hari, yang dapat mencegah timbulnya 
jerawat kembali. 

POLA MAKAN TIDAK SEHAT 
Pola makan Anda setiap hari akan 

berpengaruh pada kondisi kulit. 
Kebiasaan makan yang tidak sehat 
sebenarnya bisa menjadi penyebab 

m u n c u l n y a  j e r a w a t  y a n g  
berkelanjutan. Ada banyak jenis 
makanan yang bisa memicu timbulnya 
jerawat, seperti produk susu, makanan 
manis, dan makanan cepat saji. 

Misalnya, gula dan karbohidrat 
olahan dapat meningkatkan gula darah. 
Dapat meningkatkan kadar testosteron 
dan hormon lainnya. Meski tergantung 
pada tubuh masing-masing, perubahan 
hormonal ini tentunya akan berdampak 
pada kesehatan kulit yang bisa memicu 
timbulnya jerawat kembali. (berbagai 
sumber/dya)

TERASA	 mengganggu ketika jerawat 
muncul kembali, apalagi di tempat 
yang sama. Jerawat yang muncul di 
tempat yang sama bisa menjadi 
pertanda lain di tubuh Anda. Oleh 
karena itu, Anda perlu memahami 
betul apa penyebab jerawat muncul 
berulang kali di area yang sama. 
Sehingga Anda bisa mengambil 
langkah pengobatan jerawat yang 
paling tepat  untuk di lakukan.  
Berdasarkan evamuliaclinic.com, 
simak penyebab jerawat muncul 
kembali di tempat sama.

JERAWAT SAAT MENSTRUASI 
Penyebab jerawat muncul kembali 

di tempat sama yaitu jerawat yang 
terjadi saat menstruasi. Jerawat ini 
muncul karena aktivasi androgen dari 
kelenjar sebaceous. Itu terjadi di area 
yang sama dengan area wajah Anda di 
mana androgen mengaktifkan kelenjar 
sebaceous. 

Area seperti pipi bagian bawah, 
dagu, rahang dan leher disamakan 
dengan garis api untuk jerawat. Anda 
dapat mengatasi perubahan hormonal 
yang drastis ini dengan menggunakan 
spironolakton, penghambat androgen, 
atau lainnya. 

MEMENCET JERAWAT DAN KOMEDO 
Jika anda sering memecet jerawat 

atau komedo, sebaiknya cara ini mulai 
dihindari. Beberapa orang mungkin 
tidak bisa menahan keinginan untuk 
memencet bintik-bintik merah yang 
te r l i h a t  m a t a n g .  D i ka re n a ka n  
memencet jerawat bisa merusak skin 
barrier dan menimbulkan bekas 
j e r a w a t .  S a a t  j e r a w a t  t e l a h  
menginfeksi nanah di dalamnya, 
m e m e n c e t n y a  j u s t r u  d a p a t  
mendorong bakteri ke dalam pori-pori 
dan folikel rambut lainnya. 

Hasilnya, jerawat akan lebih besar 
dan muncul di tempat lain. Oleh karena 

itu, selalu diskusikan dengan dokter 
kulit atau dermatologis agar dapat 
mengatasi jerawat dengan aman. 

KURANG TIDUR 
Penyebab jerawat muncul kembali 

di tempat sama berikutnya adalah 
kurang tidur. Kurang tidur bisa 
menjadi pemicu timbulnya jerawat 
yang bisa muncul terus-menerus. Hal 
ini dikarenakan istirahat yang cukup 
bisa memicu stres dan meningkatkan 
hormon. 
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KENAPA JERAWAT NONGOL LAGI 
DI LOKASI YANG SAMA?

lainnya yaitu 
dengan meng-
gunakan minyak 
kelapa. Minyak 
k e l a p a  m e -
n g a n d u n g  
banyak nutrisi 
yang baik untuk 

kesehatan kulit, salah satunya vitamin 
E. 

Tree	Tea	Oil		
Tree tea oil 

j u g a  d a p a t  
Anda gunakan 
untuk meng-
hilangkan bekas 
jerawat  loh.  
P e n g g u n a a n  

tree tea oil secara rutin disebut-sebut 
memang baik untuk kesehatan kulit 
secara keseluruhan. Madu Cara meng-
hilangkan bekas jerawat selanjutnya 
Anda bisa memanfaatkan madu. 
Pemanis alami ini memiliki banyak 
nutrisi yang baik untuk kesehatan 
tubuh.(berbagai sumber/dya)Cuka	Apel	

Cuka apel 
m e r u p a k a n  
s a l a h  s a t u  
b a h a n  a l a m i  
yang baik untuk 
m e n j a g a  
kesehatan kulit, 

salah satunya dapat menghilangkan 
bekas jerawat. Selain itu, cuka apel 
juga dapat meningkatkan produksi 
kolagen serta membuat kulit tampak 
lebih cerah. 

Lemon	
Air lemon 

d e n g a n  j a h e  
S e l a i n  c u k a  
a p e l ,  l e m o n  
juga bisa Anda 
m a n f a a t k a n  
u n t u k  

menghilangkan bekas jerawat loh. 
Pa s a l nya ,  l e m o n  m e n ga n d u n g  
pencerah kulit alami yang mampu 
menghilangkan noda hitam di wajah.   
lemon juga memiliki kandungan 
nutrisi yang dapat menghilangkan sel 
kulit mati dan membuat kulit menjadi 
lebih elastis. 

Minyak	Kelapa	
Cara menghilangkan bekas jerawat 

BAHAN ALAMI UNTUK 
HILANGKAN JERAWAT



CARA MENCEGAH 
HEPATITIS AKUT 
PADA ANAK

Hindari Kontak dengan pasien 
sakit

Jaga Jarak

Konsumsi makan dan minum 
yang matang

Cuci tangan dengan sabun

Tidak Pakai alat makan 
bersama

Pakai Masker

Jaga Kebersihan

Kurangi Mobilitas

GEJALA 
HEPATITIS AKUT 
MISTERIUS

Mual dan muntah

Kejang

Masalah perut

Warna feses pucat

Urine berwarna kecokelatan 
seperti air teh

Nyeri atau rasa tidak nyaman 
di perut

Penurunan kesadaran

Demam
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Hepatitis	'Misterius'...(dari	hal	1)

KEMENTERIAN	KESEHATAN menerbit- 
kan Surat Edaran Nomor: HK.02.02/ 
C/2515/2002 bertanggal 27 April 
2022 yang ditandatangani oleh 
Direktur Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit, Maxi Rein Rondonuwu. 
Surat itu perihal kewaspadaan ter-
hadap penemuan kasus hepatitis akut 
yang tidak diketahui etiologinya. 
Badan Kesehatan Dunia atau WHO 
telah menerima laporan pada 5 April 
2022 dari Inggris Raya mengenai 10 
kasus Hepatitis Akut yang Tidak 
Diketahui Etiologinya pada anak-anak 
usia 11 bulan hingga 5 tahun pada 
periode Januari-Maret  2022 di 
Skotlandia Tengah.

Di Jawa Timur, seorang anak 
perempuan berusia tujuh tahun di 
Kabupaten Tulungagung meninggal 
dunia diduga akibat penyakit hepatitis 
akut 'misterius' yang belum diketahui 
penyebabnya.

" K i t a  k o o r d i n a s i  d e n g a n 
Kementerian Kesehatan. Diagnosis 
yang paling mungkin untuk kasus yang 
meninggal di Tulungagung itu adalah 
sindroma jaundice akut (penyakit 
kuning) karena masih perlu data-data 
tambahan pemeriksaan laboratorium 
yang saat ini masih dikerjakan," ujar 
Kepala Dinas Kesehatan Jawa Timur 
dr. Erwin Astha Triyono, kepada awak 
media, Minggu (8/5) pagi.

Lebih lanjut dikatakan Erwin, jika 
hari ini pihaknya mengirim laporan 
(sampel) terkait anak perempuan di 
Tulungagung yang meninggal ke 
R u m a h  S a k i t  S u l i a n t i  S a r o s o 
Jakarta."Kita kirim laporan ke Sulianti 
Saroso untuk back up. Nanti kalau 
datanya sudah lengkap akan kita 
sampaikan diagnosisnya seperti apa," 
jelasnya.

Untuk saat ini, kata Erwin, kasus di 
Tu l u n g a g u n g  m a s i h  b e r s t a t u s 
classification pending. Sehingga 
belum bisa dimasukkan ke diagnosis 
tertentu.Erwin menegaskan kasus di 
Tulungagung tidak termasuk dalam 
114 kasus sindroma jaundice yang 
sebelumnya diungkap Dinkes Jatim.

"Bukan beda lagi. 114 itu kan 
periode lewat sistem SKDR periode 
Minggu 1 Januari 2022 sampai 5 Mei. 
Dan itu sudah diklarifikasi teman-
teman di lapangan kalau itu tidak 
terkait dengan Hepatitis Akut yang 
t idak  diketahui  penyebabnya ," 
tukasnya.

Terkait rencana pembukaan posko 
penanganan Hepatitis Akut di Jatim, 
Erwin mengaku jika pihaknya tidak 
ingin terlalu terburu-buru."Semua 
nunggu kebijakan Kementerian 
(Kesehatan). Kita tidak ingin terburu-
buru dalam tanda kutip harus terukur 
sehingga nanti Kementerian akan 
memandu kita," tandasnya.

Terpisah, Menteri Koordinator 
Bidang Pembangunan Manusia dan 
Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir 
Effendy memastikan seluruh biaya 
penanganan rumah sakit terhadap 
pasien anak bergejala ichterus 
(kuning) dan hepatitis ditanggung 
oleh BPJS Kesehatan.

"Dalam situasi normal seperti saat 
ini,  pasien dengan gejala klinis 
ichterus dan hepatitis bisa di-'cover' 

BPJS Kesehatan," kata Muhadjir 
Effendy di Jakarta, Minggu (8/5). 

Muhadjir  mengatakan untuk 
pelayanan optimal terhadap pasien 
hepatitis maupun gejala kuning maka 
segera dirujuk ke fasilitas rumah sakit 
tipe A.

Muhadj ir  yang  juga  mantan 
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan 
itu mengatakan bayi dengan lahir 
kuning belum tentu hepatitis, karena 
gejala kuning pada bayi bisa terjadi 
s e c a r a  f i s i o l o g i s  ( i c h t e r u s 
neonatorum) atau patologis yang 
perlu diperiksakan ke dokter.

Ia mengatakan pemerintah telah 
menunjuk Rumah Sakit Penyakit 
Infeksi (RSPI) Sulianti Saroso Jakarta 
sebagai rumah sakit rujukan bagi 
pasien anak dengan gejala hepatitis 
akut bergejala berat yang belum 
diketahui penyebabnya.

"Apabila terjadi eskalasi situasi, 
kemudian dinyatakan sebagai kondisi 
tertentu, kejadian luar biasa atau 
wabah atau darurat bencana nonalam, 
maka biaya perawatannya bisa di-
'cover' oleh pemerintah," katanya.

Dikonfirmasi secara terpisah, Juru 
Bicara Kementerian Kesehatan RI Siti 
Nadia Tarmizi mengatakan biaya cek 
laboratorium whole genome sequen-
cing (WGS) pada pasien anak dengan 
gejala hepatitis akut bergejala berat 
akan ditanggung pemerintah. "Kalau 
WGS-nya pemerintah yang tanggung, 
kalau terkait pemeriksaan hepatitis 
lainnya sesuai mekanisme pem-
biayaan kesehatan yang ada," ujarnya.

Nasib	Anak	Sekolah
Terpisah, Ikatan Dokter Anak 

Indonesia (IDAI) menilai sekolah 
pembelajaran tatap muka (PTM) 
kemungkinan dapat meningkatkan 
kasus Hepatitis Akut pada anak-anak. 
"Bisa saja meningkat kasusnya ya. 
Kami lihat perkembangan terus-
menerus ,  b isa  saja .  Nanti  PTM 

mengumumkan tiga kasus hepatitis 
akut pada anak, pada 1 Mei lalu.

Sebagian daerah akan memulai 
PTM pada 9 Mei, dan sebagian lain 
s e p e r t i  d i  J a k a r t a  d a n  d a e ra h 
penyangga pada 12 Mei. PTM digelar 
karena memang belum ada arahan 
dari Kementerian Kesehatan ke 
Kementerian Pendidikan terkait hal 
ini.

"Kami belum pernah diskusi 
dengan Kemenkes, dan belum ada 
arahan tentang hepatitis. Kemenkes 
sedang mengkaji," kata Direktur 
Jenderal Pendidikan Anak Usia Dini, 
Pendidikan Dasar, dan Pendidikan 
Menengah, Jumeri, saat dihubungi, 
Minggu(8/5).

Saat ini,  memang belum ada 
protokol dari Kementerian Pendidikan 
untuk pencegahan ke anak didik soal 
hepatitis akut ini yang diterapkan 
secara luas di sekolahan. Menurut 
Jumeri, otoritas yang berwenang 
d a l a m  h a l  ke s e h a t a n  i n i  te t a p 
Kementerian Kesehatan."Setiap 
langkah bersifat nasional harus 
d i p e r t i m b a n g k a n  b e r s a m a 
kementerian lembaga," kata dia.

Sedangkan Lead Scientist kasus 
h e p a t i t i s  a k u t  H a n i f a  O s w a r i 
m e n ga t a ka n  m a sya ra ka t  h a r u s 
waspada, namun jangan panik. "Kalau 
sakit, terutama ada gejala saluran 
cerna, seperti mual, muntah, diare, 
sakit perut dengan demam ringan, 
hati-hati ini bisa mengarah ke alergi 
berat," kata Hanifa.

Segera meminta pertolongan 
medis untuk mengetahui apakah perlu 
pemeriksaan lebih lanjut atau tidak. 
Sehingga kita bisa menemukan kasus 
ini sedini mungkin, anak-anak bisa 
ditangani dengan baik.

"Kemenkes dan jajaran serta para 
ahli sudah dikerahkan untuk bisa 
memecahkan masalah ini bersama-
sama," pungkas Hanifa. (ashar,ant, 
mira,rls/dya) 

kemungkinan, tapi itu melihat situasi 
ke depan, perkembangan ya," kata 
Ketua Unit Kerja Koordinasi (UKK) 
Gastro-Hepatologi IDAI, Dr dr Muzal 
Kadim, SpA(K).

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  K a d i m 
m e n g a t a k a n  I D A I  b e l u m 
merekomendasikan pembelajaran 
PTM ditunda di tengah Hepatitis Akut 
yang berisiko menyerang anak-anak. 
"Sampai saat ini belum ada keputusan 
dari IDAI untuk menyarankan PTM itu 
[ditunda], tidak tau perkembangan 
lebih lanjut," tambah Muzal. 

Kadim mengaku, saat ini IDAI 
masih menginvestigasi masuknya 
Hepatitis Akut di Indonesia. "Apakah 
sudah masuk ke kita atau itu kasus-
kasusnya sporadis,  kami masih 
memastikan itu," ujarnya. Namun, 
dirinya mengatakan masyarakat 
jangan terlalu khawatir. Sebab, IDAI 
saat ini tengah menyiapkan protokol 
p e n c e g a h a n  d a n  p e n a n g a n a n 
Hepatitis Akut. Kemudian, IDAI juga 
sudah menyiapkan dokter anak di 
seluruh rumah sakit di Indonesia. 

"Kami berkoordinasi dengan 
Dinkes dan Kemenkes, bekerja sama 
dengan rumah sakit, sudah disiapkan, 
s a r a n a  j u g a  p e m e r i k s a a n 
laboratoriumnya, itu semua kami 
menangani kalau memang terjadi 
[Kasus Hepatitis Akut]," tuturnya.

IDAI menyebutkan ada sejumlah 
g e j a l a  p e nya k i t  h e p a t i t i s  a ku t 
bergejala berat yang belum diketahui 
penyebabnya.Masyarakat diingatkan 
bahwa gejala kuning pada area mata 
maupun badan serta kondisi pasien 
hilang sadar merupakan gejala yang 
timbul saat penyakit hepatitis sudah 
berat.

K e m e n t e r i a n  P e n d i d i k a n 
memastikan Pembelajaran Tatap 
Muka (PTM) tetap digelar sesuai 
jadwal yang sudah ditetapkan. PTM 
m a s i h  t e t a p  d i g e l a r  s e t e l a h 
K e m e n t e r i a n  K e s e h a t a n 



SRI LANGKA
Proyek	: Pembangunan tahap 
pertama pelabuhan Hambantota

Total Utang :

US$ 361 JUTA

KENYA
Proyek	: Jalur kereta baru 
penghubung kota pelabuhan 
Mombasa

Utang :

US$ 350 JUTA
Utang Lainnya :

US$ 245 JUTA

MALADEWA
Proyek	: Pembangunan jembatan 
penghubung pulau ibu kota male 
ke hulumale

Utang :

US$ 200 JUTA
Utang Lainnya :

US$ 1.1 MILYAR
US$ 1.4 MILYAR
Untuk pengembangan infrasruktur 
lainnya

NEGARA KENA 
'JEBAKAN UTANG' 
CINA

keuntungan strategis di Sri Lanka 
sekaligus bisa dibilang menyandera 
perekonomian Sri Lanka. 

Kondisi seperti ini bisa dibilang 
Diplomasi jebakan hutang yang 
artinya negara pemberi hutang 
punya pengaruh politik di negara 
penerima hutang. Sejak saat itu Cina 
terl ibat  lebih dari  50 proyek 
strategis di Sri Lanka, salah satunya 
a d a l a h  p r o ye k  d i  p e l a b u h a n 
Hambantota.

Pada tahun 2017 karena Sri 
Lanka kesulitan melunasi hutang ke 
perusahaan-perusahaan Cina, 
pelabuhan Hambantota diberikan ke 
Cina untuk dikelola selama 99 tahun 
ke depan. Jadi selama 99 tahun 
sebagian besar hasil pelabuhan 
Hambantota digunakan untuk 
melunasi hutang ke Cina.

Menurut  laman Wion 80% 
keuntungan pelabuhan Hambantota 
menjadi milik Cina, sisanya dipakai 
untuk membayar hutang-hutang 
lainnya dan bisa dibilang Sri Lanka 
h a m p i r  t i d a k  m e n e r i m a  a p a -
apa.(reuter,AFP,ist/dya)

KOLOMBO- Presiden Sri Lanka, 
Gotabaya Rajapaksa kembali meng-
umumkan status darurat. Hal ini 
menyusul adanya aksi protes ber-
kepanjangan serta pemogokan nasional 
berupa penutupan sekolah, bisnis, dan 
layanan transportasi yang dilakukan 
para demonstran. Rajapaksa sebelum-
nya mengumumkan keadaan darurat 
pada 1 April. Namun ia membatalkan-
nya setelah lima hari berlangsung

Dilansir Reuters, Minggu (8/5), 
status darurat sejak Jumat (6/5) ini 
membuat para demonstran yang 
m e m b l o k i r  j a l a n a n  d i t a n gka p . 
Langkah tersebut harus disetujui oleh 
parlemen Sri Lanka setidaknya dalam 
waktu 14 hari.

Sri Lanka sendiri telah diguncang 
oleh kerusuhan sipil sejak Maret lalu 
imbas dari krisis ekonomi yang 
memburuk. Pada Jumat kemarin, 
polisi menembakkan gas air mata ke 
pengunjuk rasa di dekat gedung 
parlemen di Kolombo.

Seorang juru bicara Rajapaksa 
m e n g a t a k a n ,  ke a d a a n  d a r u ra t 
diberlakukan untuk "memastikan 
ketertiban umum" setelah pemogokan 
u m u m  h a r i  J u m a t  m e m b u a t 
transportasi umum dan kegiatan 
ekonomi terhenti.

Pemerintah mengatakan dalam 
sebuah pernyataan hari Sabtu bahwa 
Sri Lanka sedang menghadapi "krisis 
ekonomi terburuk dan ketidakstabilan 
politik yang pernah ada". "Status 
d a r u r a t  d i u m u m k a n  u n t u k 
memastikan stabilitas politik yang 
merupakan kondisi  vital  dalam 
mengatasi krisis sosial ekonomi saat 
ini," tambah pernyataan itu. 

D e k l a ra s i  d a r u ra t  t e r s e b u t 

merupakan pukulan bagi industri 
pariwisata vital Sri Lanka, yang telah 
mengalami pemulihan yang lambat 
setelah dilumpuhkan oleh pandemi 
virus corona. "Operator tur akan 
enggan karena keadaan darurat juga 
berarti premi asuransi yang lebih 
tinggi berlaku untuk tempat-tempat 
bermasalah," kata seorang manajer 
hotel Kolombo kepada AFP.

Para pengunjuk rasa menuntut 
pengunduran diri Rajapaksa di tengah 
melonjaknya harga kebutuhan pokok 
pangan, bahan bakar minyak dan 
kebutuhan lainnya.Banyak yang 
terpaksa menghabiskan berjam-jam 
dalam panas untuk mengisi tangki 
mereka di pompa bensin, atau untuk 
menerima pasokan makanan dan 
obat-obatan.

Pekan ini, Menteri Keuangan Sri 
Lanka Ali Sabry mengakui cadangan 
keuangan negaranya hampir kosong. 
N e g a ra  t e r s e b u t  b a h k a n  t e l a h 
mengajukan banding ke Dana Moneter 
I n t e r n a s i o n a l  a t a u  I M F  u n t u k 
pembiayaan darurat.

D a m p a k  k r i s i s  l a i n n y a 
menyebabkan ujian sekolah juga 
dibatalkan dan koran-koran juga tak 
bisa terbit, karena pemerintah dan 
m e d i a - m e d i a  l o ka l  t a k  m a m p u 
membeli kertas. Selain itu peringatan 
bencana kelaparan juga mengancam 
sekitar 22 juta rakyat Sri Lanka. 

Bahkan pada 13 April 2022 lalu 
negara sampai meminta kepada 
warganya yang berada di luar negeri 
untuk mengirimkan uangnya, untuk 
membantu membeli makanan, obat-
obatan dan BBM.Rakyat Sri Lanka yang 
berada di luar negeri tidak keberatan 
mengirimkan uang mereka, namun 
mereka ragu mempercayakan uang 

nowHal 12  | Senin, 09 Mei 2022

mereka kepada pemerintah Sri Lanka.

Banjir	Kritik
Adapun status darurat ini menuai 

kritik dari beberapa pihak, salah 
satunya yakni dari pemimpin oposisi 
Saj ith Premadasa.  Menurutnya, 
tindakan tersebut berlawan dengan 
upaya mencari solusi untuk mengatasi 
krisis.

Para diplomat Amerika Serikat dan 
Eropa pun mendesak presiden Sri 
Lanka yang terkepung untuk men-
cabut keadaan darurat yang diber-
lakukan setelah pemogokan umum 
menghentikan negara yang bangkrut 
itu. Pemadaman selama berbulan-
bulan dan kekurangan makanan, 
bahan bakar, dan obat-obatan telah 
sebabkan penderitaan yang meluas di 
negara kepulauan Asia Selatan itu. Sri 
Lanka juga mengalami penurunan 
ekonomi terburuk yang pernah ada. 

D u t a  B e s a r  A S  J u l i e  C h u n g 
mengaku prihatin dengan keadaan 
darurat kedua dalam beberapa bulan. 
Ia  menambahkan bahwa kr is is 
ekonomi yang mendalam di Sri Lanka 
dan kemacetan politik membutuhkan 
solusi jangka panjang. "Keadaan 
D a r u ra t  t i d a k  a ka n  m e m b a n t u 
melakukan itu," kata Chung di Twitter, 
seperti dikutip dari AFP. 

Uni Eropa mengatakan peraturan 
itu "dapat memiliki efek kontra 
produktif" dan mencatat bahwa protes 
anti-pemerintah selama sebulan 
sejauh ini berlangsung damai. 

Sebelumnya, menurut laman The 
Print, kondisi ekonomi di Sri Lanka sudah 
tampak tidak stabil sejak tahun 2012, 
dan Cina membaca situasi ini, lalu 
berusaha dapatkan keuntungan- 

Ujian Sekolah Batal, 22 Juta Rakyat 
Terancam Kelaparan 

Sri Lanka Aktifkan Status Darurat Nasional Lagi 

Demonstrasi	rakyat	Sri	Lanka	di	depan	gedung	parlemen	di	Kolombo	memanas	karena	aparat	melakukan	penangkapan	setelah	
presiden	mengeluarkan	status	darurat	nasional.	(Foto-dok)
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